
: PANTANO DE MONTORO 

La Junta aportará al consistorio 6,5 millones de euros 

Este mes se espera 
rn-mar el convenio del 
pantano del Montoro 
Se suscribiría entre el Ayunta
miento de Puertollano y la socie
dad estatal Aquavir 

L
a firma del con
venio de finan
ciación para la 
construcción del 

pantano de Montoro cada 
vez está más cerca tras el 
acuerdo alcanzado el pa
sado 24 de octubre entre 
Junta de Comunidades, 
Ayuntamiento y Aquavir. 
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A la vista de este acerca
miento se espera la rúbri
ca definitiva a lo largo de 
este mes, que daría luz 
verde a la ampliación de 
este embalse hasta cien 
hectómetros cúbicos. Si 
fuera así las obras podrí
an comenzar en el año 
2.003. 

El convenio cambiará 
sustancialmente, ya que 
se ha llegado al acuerdo 
que la Junta de Comuni
dades aporte el 15 por 
ciento del presupuesto to
tal, alrededor de 6,5 mi
llones de euros, directa
mente al Ayuntamiento 
de Puertollano, en repre
sentación del resto de 
consistorios afectados. 
Por otra parte, el Ayunta
miento firmará un conve
nio con Aquavir (empresa 
dependiente de la Confe-

deración Hidrográfica del 
Guadalquivir) para la fi
nanciación de este pro
yecto de infraestructura 
de abastecimiento a la co
marca a través de fondos 
europeos. Otra de las 
principales novedades es 
la inclusión de Argamasi
lla de Calatrava como fu
turo usuario de este pan
tano, que se unirá a Puer
tollano, Almodóvar del 
Campo, Mestanza y Ca
bezarrubias del Puerto. 

El Consejero de Obras 
Públicas, Alejandro Gil, 
indicó que se ha llegado a 
un acuerdo satisfactorio 
para los vecinos de Puer
tollano que va permitir el 
desbloqueo de una situa
ción. Recordó que la fór
mula que se ha buscado 
no es nueva, que ya se ha 
hecho en Andalucía entre 
la Diputación de Jaén y 
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UNA PRESA COMO GARANT A DE FUTURO 
PARA LA COMARCA 
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Aquavir .. "Lo importante 
es el acuerdo y no el mo
do sino el fin. Hemos he
cho un esfuerzo para lle
gar, que la obra no sufra 
ningún tipo de retraso". 

El presidente de la 
Confederación Hidrográ
fica del Guadalquivir, 
Manuel Vizcaíno, mani
festó que se había llegado 
a un callejón sin salida y a 
una situación de bloqueo. 
Adelantó que estaba muy 
próxima la publicación de 
la declaración de impacto 
medioambiental y para el 
próximo año se haría la li
citación de la obra. 

Finalmente el Alcalde 
de Puertollano, Casirniro 
Sánchez Calderón, asegu
ró que el cambio en el 
convenio había sido pura
mente administrativo pa
ra facilitar la llegada de 
los créditos necesarios y 
definitivamente se pueda 
realizar la obra, que es lo 
que verdaderamente im
porta a los ciudadanos, y 
dejó claro que es una ga
rantía que la obra va a co
menzar en los plazos pre
vistos .• 
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